



校長室便り 第4号

みのしま

令和2年10月16日

有田市立箕島小学校

5年生自然教室

10月7日(水)～8日(木)、1泊2日の日程で5年生44名が由良町にある白崎青少年の家に宿泊し自然教室を実施しました。台風の接近に伴い、天候はあまり良くなかったのですが、すべてのスケジュールを消化し全員無事帰ってくる事ができました。

2日間を通し、児童たちは集団生活のルールをよく守り、責任感を持って自分の役割を果たし、仲良く協力し合いながら積極的に各活動に参加することができました。

5年生の児童たちが持つ良いところを数多く見ることでできた実り多い2日間でした。



白崎海洋公園にて



フィールドサーチ



カレー作り



天体講座(雨で星空観察会から変更)



マグカップ作り



ピザ作り

箕島スポーツフェスティバル

10月15日(木)、絶好の青空の下、箕島スポーツフェスティバルが開催されました。

これは、今年は新型コロナウイルス感染症の流行のため通常の運動会が中止となったかわりに、箕島小学校児童会が中心になり企画・立案したスポーツイベントです。各学年の児童たちが学年別に1時間ずつ、かけっこ、玉入れ、障害物リレー、ドッジビー、50mリレー等の自分たちが選んだ種目を楽しみました。また、本イベントの実施にあたっては企画～準備～後片付けまで児童会を中心に6年生の児童たちが大変大きな力を発揮してくれました。

